

FUNDADOR DE EMPRESAS MARTABID FUE HOMENAJEADO POR SUS PARES

José Miguel Martabid recibió el premio a la trayectoria empresarial en Enela 2015

"Hemos ido innovando, incorporando nuevas tecnologías y desarrollando nuevos productos", dijo el empresario.

Es innegable que el Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela) se ha convertido en uno de los más consolidados del sur del país, lo que ha permitido no sólo atraer a expositores de renombre nacional, sino también plantear ejes de desarrollo y gestión que han influido en la conformación de diálogos y políticas públicas a nivel local. Y este año, además de desarrollar todas estas temáticas que buscan potenciar a la región, se dedicó un momento para entregar el premio "Trayectoria Empresarial".

En esta oportunidad, el premio fue para el destacado empresario del rubro de la construcción e inmobiliario, José Miguel Martabid, fundador y propietario de Empresas Martabid.

Esta empresa nació el año 2000 construyendo 60 viviendas; hoy cuenta con más de 30 mil viviendas entregadas entre Talca y Puerto Montt. Todo un logro y premio



José Miguel Martabid recibiendo el galardón de manos de Henri Jaspard, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Temuco y de Iván Cerda, past presidente de la CCHC.

30 mil

viviendas ha construido esta empresa desde el año 2000.

al esfuerzo y dedicación de este empresario local.

"Me siento muy orgulloso de recibir este reconocimiento que premia la trayectoria empresarial. Al mirar hacia atrás, me acuerdo que el año 2000 decidimos emprender y crear Empresas Martabid, pensando en dos grandes aspectos: la innovación y el formar buenos equipos de trabajo. Y eso es lo que hemos logrado a través de todos estos años", dijo.

De paso, señaló que actualmente cuentan con una empresa horizontal, "donde todas las ideas que se plasman son con el apoyo de todo el equipo. Además hemos ido innovando, incorporando nuevas tecnologías y desarrollando nuevos productos habitacionales, acorde a las necesidades de la gente".